

Flor María Calderón Arias, llegó desde el recinto Jaime Roldós Aguilera a recibir las muletas que tanto necesitaba. “Siempre he sido muy activa; me gusta ir de un lado a otro, y me movilizo en silla de ruedas, sin embargo, con las muletas me voy ayudar bastante; siento que soy más independiente”, nos comenta María, quien desde hace un año y cinco meses perdió una de sus piernas en su lucha contra la diabetes que padece desde hace cinco.

Otra de las beneficiarias fue Erlinda Zerna Plúas, de la Cdla. La Previsora; las secuelas de la poliomielitis y una fractura en su fémur, limitan su movilidad, “ya mi columna ya no aguantaba, tenía que andar con un banquito empujándome, luego dar dos o tres pasitos y sentarme de nuevo; por eso agradezco mucho a la Junta de Beneficencia de Guayaquil porque esta silla de ruedas va a ser de mucho beneficio para mí”, expresa.

Ellas son parte de las 38 personas con problemas de movilidad del Cantón Naranjal, quienes recibieron la donación de sillas de ruedas, muletas, andadores y bastones que la Junta de Beneficencia de Guayaquil, entregó gratuitamente en coordinación con Los Organismos internacionales Free Wheelchair Mission y la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días.

El Ing. Marcos Chica, Alcalde del Cantón, agradeció a la entidad guayaquileña y a las Instituciones que hicieron posible esta donación que va en beneficio de las personas más vulnerables de este sector de la Provincia del Guayas, “Gracias por ayudarnos a servir a esta comunidad; por esa solidaridad que siempre está presente para ayudar a quienes más lo necesitan”; señaló.

El acto contó con la presencia de beneficiarios, familiares, autoridades del Cantón y de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, y se realizó el Salón del la Ciudad del Gobierno Autónomo Descentralizado del cantón Naranjal.